

11.09.2025 - 11:00 Uhr

## 30 ans de coopération entre la SSR et ARTE

Berne (ots) -

**Le Chevalier à la rose, le chef d'oeuvre de Richard Strauss, sera présenté à l'Opéra de Zurich le 21 septembre 2025 pour marquer dans une ambiance festive l'ouverture de la saison lyrique 2025-26 sous la nouvelle direction de Matthias Schulz. Ce sera aussi l'occasion de célébrer un anniversaire tout particulier: les 30 ans d'un partenariat étroit entre la SSR et ARTE. La représentation sera retransmise par les deux diffuseurs, de quoi fêter dignement ce chiffre rond.**

Depuis 1995, la SSR et ARTE ont réalisé de nombreuses coproductions dans les domaines de la fiction, du documentaire et de la musique, qui ont attiré une grande attention à l'international. Grâce à un fonds de coproduction financé conjointement tous les ans, des projets ambitieux ont pu être réalisés ces dix dernières années. La SSR n'est donc pas seulement une partenaire active, mais fait aussi partie intégrante de la vision européenne d'ARTE.

Films, séries, art, musique: la SSR offre au public suisse des expériences culturelles et promeut ainsi également la production culturelle en Suisse. "C'est notre mandat, que nous remplissons aussi grâce à de précieux partenariats internationaux. Les 30 ans de coopération avec ARTE montrent à quel point la culture relie les gens bien au-delà des frontières. Ce partenariat rend la culture émanant de Suisse visible en Europe et fait entrer les contenus européens en Suisse. L'union fait la force", déclare Susanne Wille, directrice générale de la SSR.

ARTE participe actuellement à la nouvelle série RSI "La Linea Della Palma". Parmi les coproductions cinématographiques à succès de ces dernières années, on peut citer "Petite soeur", "Drii Winter" et "Electric Child". La collaboration entre la SSR et ARTE a également fait ses preuves dans le domaine de la musique classique, notamment avec la retransmission des concerts du festival de Lucerne.

"La coproduction du 'Chevalier à la rose' illustre parfaitement la collaboration créative et transfrontalière de longue date entre nos deux chaînes. La SSR est un partenaire important pour ARTE et fait partie de notre réseau qui compte désormais 12 chaînes partenaires européennes avec lesquelles nous travaillons en étroite collaboration. Cette coopération nous permet de rendre accessibles à un public toujours plus large en Europe des coproductions communes exceptionnelles et de les faire découvrir au-delà des frontières", déclare Heike Hempel, présidente d'ARTE.

*Le Chevalier à la rose sera diffusé en différé à la télévision sur SRF 1 le 21 septembre 2025 puis sur Radio SRF 2 Kultur le 28 septembre dans le cadre de l'émission "Im Konzertsaal". ARTE rendra l'enregistrement accessible à un public européen en le diffusant à la télévision et en ligne sur arte.tv le 21 septembre à 22 h 20.*

Contact:

Service de presse SSR  
Michael Surber  
medienstelle.srg@srgssr.ch/tél. 058 136 21 21